

MESSES

SEMAINE DU 2 JUIN 2024

Église Immaculée-Conception

<u>Dimanche 2</u>	LE SAINT-SACREMENT DU CORPS ET DU SANG DU CHRIST-BLANC
10 h	À l'intention des paroissiens et des paroissiennes
<u>Dimanche 9</u>	10 ^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
10 h	Alfred Gravel - Marjolaine Gravel

Église Saint-Hubert

<u>Samedi 1^{er} juin</u>	ST JUSTIN, MARTYR – ROUGE
Messe en espagnol	
8 h	À l'intention des paroissiens et des paroissiennes
<u>Samedi 1^{er} juin</u>	LE SAINT-SACREMENT DU CORPS ET DU SANG DU CHRIST - BLANC
16 h 30	Hélène Boutin, 1 ^{re} ann. - Parents et amis
Messe en espagnol	
18 h 30	Hélène Tellede Sisto - Parents et amis
<u>Dimanche 2</u>	
8 h 30	Ghislain Deschênes - Hélène Rouleau
10 h	José Dasilva - Son épouse et ses enfants
Messe en espagnol	
12 h	Georgette Kaddis - Parents et amis

<u>Lundi 3</u>	SAINT CHARLES LWANGA ET SES COMPAGNONS, MARTYRS – ROUGE
8 h 30	Sylvain Villeneuve - Jeanne Villeneuve
<u>Mardi 4</u>	FÉRIE – VERT
8 h 30	Raymond Couture et Denise Corriveau - Gaétan et Danielle Couture

Résidences Chartwell

10 h	Pierrette Paquette - Parents et amis
<u>Mercredi 5</u>	SAINT BONIFACE, ÉVÊQUE ET MARTYR – ROUGE
8 h 30	Michel Martin - son épouse, Gisèle Martin
<u>Jeudi 6</u>	FÉRIE – VERT
8 h 30	Armand Hébert - Régine Perrusse
<u>Vendredi 7</u>	LE SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS - BLANC
18 h	Ghislain Deschênes - Hélène Rouleau
Messe en espagnol	
19 h 30	Marie-Rose Trudel - Parents et amis

<u>Samedi 8</u>	CŒUR IMMACULÉ DE LA BIENHEUREUSE VIERGE MARIE – BLANC
Messe en espagnol	
8 h	Thérèse Bernatchez - Parents et amis
<u>Samedi 8</u>	10 ^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
16 h 30	Gisèle Ruel Giguère - Ses filles Carole et Yolande
Messe en espagnol	
18 h 30	Léo De Lafontaine - Parents et amis
<u>Dimanche 9</u>	
8 h 30	Micheline Goudreault - Parents et amis
10 h	Gladys Désir - Paul Evens Rousseau
Messe en espagnol	
12 h	Elvira Martínez de Barrera, 1 ^{er} anniv – Sa fille Adriana Barrera



LAMPE DU SANCTUAIRE

Vous pouvez faire brûler la lampe du sanctuaire pendant sept jours à l'intention d'une personne qui vous est chère en communiquant au secrétariat au (450)676-2030, poste 0.

VOS OFFRANDES DU 26 MAI 2024 : 3 167,14 \$

Vous pouvez faire un don ou payer votre dîme et les autres offrandes en allant sur : <https://paroissesthubert.org/dime-en-ligne/>

Merci de votre générosité





CÉLÉBRATIONS DE BAPTÊMES

Le 1^{er} juin 2024, à l'église Saint-Hubert, sera baptisé

SOPHIA

Tomy Canux Sipac et Maria Daniela Gomez Somasa

Accompagnons par la prière cette famille dans la grande aventure qu'est la foi en Jésus-Christ, le ressuscité

Nous sommes invités à la célébration à l'occasion de la

FÊTE DU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

LE VENDREDI 7 JUIN 2024 À L'ÉGLISE SAINT-HUBERT

17 H 30

Adoration du Saint Sacrement

18 H

Messe

19 H 30

Messe en espagnol

JUIN : MOIS DU



SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Nous vous prions de noter qu'il n'y aura pas de messe à 8h30 ce jour-là.

SACREMENTS DE L'EUCHARISTIE ET DE LA CONFIRMATION

Le dimanche 16 juin à 16 h en l'église Saint-Hubert, vingt-huit jeunes célébreront avec leurs familles et amis, Dieu qui se fait proche d'eux dans les sacrements de l'Eucharistie et de la Confirmation.

Bravo à :



Julien B. , Joseph Gabriel C., Cindy Loraine et Neal Mathis C., Jamaël Antoine E. ,Liya F. A., Darryl Moïse et Kay-Lan Liana J-L., Annabelle Kathaléa J., Jasmine L., Andres Salvador L. A., Brad et Bryna M., Berthe-Joelle et Jayson Fem et Jayden Fokam M., Maeva Paulette Christine M. N., Jina-Lauriane et Miguel-Nitedem N., Carl Raphaël et Michaela Arlane P., Manuel Andres R. A., Mervens R., Carmen Kaela et Mary-Stella S., Kassandra V., Diego Z.C., Kayna C.

Pour eux, le chemin de la vie ne fait que commencer. Sachez qu'ils auront toujours besoin de notre accueil, de notre écoute et de notre ouverture à leur jeunesse qui brûle maintenant, avec l'aide de l'Esprit saint, de partager la Bonne Nouvelle.

INSCRIPTION EN CATÉCHÈSE 8-13 ANS

Le service de la pastorale de la paroisse de Saint-Hubert offre, dès l'âge de huit ans, des activités d'initiation à la vie chrétienne qui permettent à ceux et celles qui le désirent, de découvrir et nourrir leur foi. Que ce soit en famille ou en petit groupe, il est possible de choisir de marcher sur votre propre sentier de foi. Après avoir échangé sur plusieurs textes bibliques et vécu diverses expériences d'engagement et en communauté, ils pourront demander à recevoir les sacrements du Baptême, de l'Eucharistie et de la Confirmation. Voilà, l'invitation est lancée : « **Venez et voyez... !** »



Les inscriptions se déroulent durant les mois de juin et août. Pour information, communiquez avec Madame Christiane Quévillon au 450-676-2030, poste 226 ou par courriel au catechese@paroissesthubert.org du lundi au jeudi entre 13 h et 17 h pour prendre rendez-vous.

S.V.P., partagez cette information à une famille qui pourrait être intéressée.

MESSAGE

À TOUTES LES PERSONNES BÉNÉVOLES...

Merci pour vos yeux qui voient les besoins des autres !
Merci pour vos oreilles qui entendent les appels du milieu !
Merci pour votre bouche qui encourage et réjouit
Merci pour vos mains qui servent et partagent !
Merci pour vos jambes qui vous amènent à la rencontre de l'autre !
Merci pour la joie et le cœur que vous mettez à accomplir votre bénévolat !
Merci pour le plaisir que vous prenez à rendre service !
Merci d'annoncer la miséricorde du Père par votre disponibilité !
Merci d'être une personne bénévole dans la paroisse Saint-Hubert !





Diocèse de
Saint-Jean-Longueuil

L'Ordre du Mérite diocésain du diocèse

« Dans notre Église diocésaine (...) outre la joie qu'elle suscite, l'attribution d'une distinction pour souligner une contribution remarquable par sa qualité et sa générosité est un encouragement à tous les membres d'une communauté à se mettre de façon toujours plus résolue au service de leurs frères et sœurs tant au sein de la communauté ecclésiale qu'au sein de la société civile. » (Extrait du Communiqué officiel no 14, le 6 novembre 2013)

Nous avons le grand plaisir de vous annoncer le nom de la personne bénévole de notre paroisse qui sera honorée lors de la soirée de reconnaissance le vendredi 7 juin 2024 :

Monsieur François Nadon

Impliqué bénévolement depuis presque trente ans dans la paroisse Saint-Hubert, M. Nadon a d'abord été catéchète auprès des jeunes, animateur de groupes de parents et s'est même impliqué dans la recherche de financement pour les JMJ 2000 (Journées mondiales de la jeunesse). En 2016, après avoir pris sa retraite de chez IBM, Bromont, il devenait marguillier, fonction qu'il a accomplie pendant huit ans tout en étant aussi vice-président. À cela s'ajoutent plusieurs années de participation à la guignolée, autant paroissiale que celle des médias.

Sans compter ses heures, François apporte son énergie et son soutien à la paroisse : en plus de gérer le personnel, il voit à l'entretien des bâtiments et du cimetière. Son dévouement est remarquable : plusieurs personnes de la paroisse Saint-Hubert le reconnaissent et, au besoin, font appel à lui. Bien accueillir les gens à une messe dominicale ou spéciale devient un élément important pour lui. Sa bienveillance, son empathie et son sens de l'équité font de lui un gestionnaire du personnel paroissial bien aimé et respecté de tous. Très spirituel et ayant une Foi profonde, François rédigeait souvent la prière qui était dite avant une réunion des marguilliers. Ses courriels sont souvent agrémentés d'une réflexion religieuse ou d'une citation biblique.

Marié depuis quarante-cinq ans, père de trois enfants et grand-père de cinq petits-enfants, la vie familiale occupe une place de choix chez François. Par son engagement familial et communautaire, il est un témoin de la mission évangélique tout en rendant service à la communauté de Saint-Hubert. François, c'est un homme grand de cœur, doté d'une immense Foi chrétienne et d'une belle générosité. Le passage de François, dans la paroisse, demeure un atout inoubliable. On peut facilement penser à lui quand on entend la Bonne nouvelle selon Saint-Jean, au chapitre 15, verset 13: *Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis.*

François, tu mérites bien cet hommage : devenir membre de l'Ordre du Mérite diocésain de Saint-Jean-Longueuil. *

Diane Gazaille, coordonnatrice et le père Edgar Sis Simon, curé

* Merci beaucoup à madame Françoise Pelletier, vice-présidente de l'assemblée de la Fabrique, pour la rédaction de ce texte.